

UAA entrega kits de apoyo a estudiantes del Centro de Ciencias de la Salud



BOLETÍN 089

- Algunos alumnos ya recibieron los primeros kits, los cuales contienen cubrebocas, guantes, gel antibacterial entre otros materiales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes consciente de la situación actual sobre el COVID-19, comenzó con la entrega de kits de material médico útil a los estudiantes internos de pregrado de la institución, así como a aquellos que se encuentran realizando su servicio social en los hospitales del estado.

Al respecto, la doctora Paulina Andrade Lozano, jefa de Departamento de Medicina, comentó que el objetivo es brindarles a los jóvenes herramientas básicas para que puedan proteger su salud y la de los suyos, mientras continúan siendo un ejemplo de entrega y vocación en una labor primordial ante la pandemia.

Mencionó que algunos alumnos ya recibieron los primeros kits, los cuales contienen cubrebocas, guantes, gel antibacterial entre otros materiales; actualmente la UAA, a través del Departamento de Medicina, en colaboración con las áreas adscritas al Centro de Ciencias de la Salud (CCS), continúa con la entrega de paquetes a médicos internos de pregrado, así como a estudiantes de enfermería, optometría, estomatología y nutrición que se encuentren realizando sus actividades en hospitales de diversos municipios del estado de Aguascalientes.

Aunado a ello, destacó la importancia de la participación de los alumnos en días decisivos para contener la propagación del COVID-19 en su fase de mayor incremento de contagios por lo que reiteró que la Autónoma de Aguascalientes respalda la loable labor, y su esfuerzo es reconocido por la comunidad universitaria y la sociedad en general.

De igual forma, la doctora Andrade Lozano comentó que a manera de colaboración y con apoyo de voluntarios, se ha dado a la tarea realizar caretas de protección para que éstas sean usadas por personal médico para atender la contingencia, mismas que se han entregado como complemento del Kit.

Cabe recordar que una vez declarada la pandemia mundial provocada por el virus COVID-19, la Universidad Autónoma de Aguascalientes se anticipó a las demás instituciones del país, estableciendo una serie de recomendaciones y medidas, en busca de la máxima protección de su comunidad y de la salud pública, por lo que se exhorta a seguir estas acciones a fin de evitar la propagación del virus.